## Lettre ouverte aux Femmes Varoises

Dimanche dernier vous avez voté.

Peut-être votre détermination a-t-elle été rendue difficile par une situation complexe?

Peut-être votre choix a-t-il été influencé par la crainte de la guerre civile, largement développée par la propagande gaulliste?

Ou bien êtes-vous parmi celles qui n'ont pas cru devoir participer à ce vote, parce que vous ne vous sentiez pas concernées? Ou bien, dès ce premier tour vous avez fait confiance aux Partis de Gauche.

Après le premier tour de scrutin qui démontre les dangers que comporte la poussée gaulliste et réactionnaire, pour l'avenir de la France et de la démocratie, et donc pour votre famille, nous voudrions vous fournir quelques éléments d'appréciations supplémentaires qui vous touchent directement.

Pendant 10 années, parce que les promesses multiples et alléchantes avaient été faites à la Nation, vous avez espéré, pour vous et votre famille, l'amélioration de vos conditions de vie.

Pendant ces 10 années, vous avez vu vos enfants grandir, et en conséquence, les besoins du foyer s'accroître. Par contre vos moyens diminuèrent de jour en jour.

Comme la grande majorité des femmes, vous avez protesté, au retour du marché, contre la hausse des prix; à chaque saison vous avez constaté avec stupeur les augmentations du gaz, d'électricité, des impôts, des transports, des loyers, et plus encore, en juillet dernier, les ordonnances contre la Sécurité sociale vous ont révolté.

Pendant ce temps, le traitement de votre époux, ou le vôtre, demeurait, lui, bloqué par la volonté gouvernementale et patronale.

Vos enfants sont peut-être parmi les milliers qui n'ont pas eu la possibilité de continuer leurs études, ou n'ont pas pu exercer le métier de leur choix.

Pendant 10 années, vous n'avez pu réaliser les économies qui auraient permis d'acheter soit la robe nouvelle, l'appareil ménager, ou encore vous permettre d'organiser les vacances que vous souhaitez depuis si longtemps.

Si vous êtes l'une des innombrables femmes seules, votre situation n'est guère plus douce, car vous avez vu s'accumuler, pour gérer votre budget des charges de plus en plus lourdes.

Vous n'avez peut-être pas compris tout de suite, que le véritable responsable de cette situation était le Gaullisme.

Alors que délibérément le Pouvoir maintenait et développait les difficultés des classes laborieuses, il permettait aux grandes sociétés d'accroître sans cesse leurs profits, il détournait les fonds destinés aux œuvres de vie.

Vous êtes donc, comme nous toutes, les victimes d'une situation voulue par le Pouvoir.

Et lorsque les travailleurs s'unissent dans le calme et par un mouvement revendicatif sans précédent, obtiennent satisfaction à leurs justes revendications, le pouvoir gaulliste ébranlé dans sa stabilité de façade, crie « à la subversion », crée dans le pays une psychose de la guerre civile. Il prend prétexte des résultats obtenus pour organiser une véritable hausse des prix.

- Vous ne serez pas dupes une nouvelle fois!
- Vous ne cautionnerez pas, à travers les candidats gaullistes, 10 ans de politique antisociale qui s'aggraverait avec une majorité de Droite.
- Vous les femmes de travailleurs, ou travailleuses vous-mêmes, vous savez bien que loin de vouloir la violence et le désordre, le Parti Communiste et la Gauche unie, sont les véritables défenseurs des classes laborieuses.

Seuls, ils peuvent promouvoir les changements que vous souhaitez.

## POUR:

- LA GARANTIE DES SATISFACTIONS OBTENUES.
- L'AVENIR DE LA JEUNESSE.
- L'AMELIORATION DE LA CONDITION FEMININE.
- UNE GENEREUSE POLITIQUE SOCIALE ET DE PROGRES ET DE PAIX.

Avec confiance, vous voterez ce 30 Juin, pour les candidats de la Gauche Unie, deux réalisateurs éprouvés,

DANS LA 3ème CIRCONSCRIPTION

DANS LA 4ème CIRCONSCRIPTION

Toussaint MERLE

## Maurice DELPLACE

Suppléant:

Suppléant :

Danielle COLONNA

Jean-Marie MIGNONI